







Número 1413

http://www.ppciudadreal.es/

23 de octubre de 2017

Valdepeñas

El presidente provincial, Francisco Cañizares: "El retraso injustificable en el pago de los servicios sociales a los ayuntamientos demuestra la insensibilidad del Gobierno de Page y Podemos"

Reunión del Comité de Portavoces

Cañizares ha lamentado que el Gobierno social-comunista de Castilla-La Mancha tenga "completamente abandonados" a los ayuntamientos de la provincia y ha indicado que, aunque los alcaldes socialistas están callados, la situación que atraviesan es muy delicada. "Page ha tardado nueve meses en empezar a pagar a los consistorios servicios tan importantes como la ayuda a domicilio, demostrando así lo poco que le importan esos colectivos tan vulnerables que son los que más ayuda necesitan". Además, ha recordado que, en el pasado Debate sobre el Estado de la Región, tanto el PSOE como Podemos votaron en contra de la propuesta del PP de establecer un calendario de pagos para evitar la asfixia en la que se encuentran los ayuntamientos porque se han convertido en los "pagadores" de este Gobierno de Page y Podemos. En cuanto a las propuestas planteadas por el PP en dicho debate, ha destacado la de la bajada de impuestos, una iniciativa rechazada por PSOE y Podemos que es imprescindible para atraer inversiones a nuestros pueblos que generen empleo y riqueza. Por otro lado, ha indicado que la labor de la oposición es fundamental para fiscalizar la gestión del Gobierno pero también para realizar un trabajo en positivo ya que "sin una buena oposición no puede haber un buen Gobierno". Ha explicado que "el objetivo de este Comité de Portavoces es coordinar la labor de oposición de todos los ayuntamientos de la provincia, reforzar el diálogo entre los municipios y plantear líneas de trabajo de cara a las próximas elecciones con el propósito de conseguir el Gobierno en los municipios en los que el PP no gobierna".



Francisco Cañizares con el Comité de Portavoces

Por su parte, la presidenta del Comité de Portavoces, Ana Belén Reinoso, ha apuntado que la intención es que "este organismo se convierta en un espacio de diálogo y comunicación, de intercambio de buenas prácticas, de experiencias y de intereses municipales". Además, el portavoz del Grupo Municipal Popular del Ayuntamiento de Valdepeñas y presidente local, Martín Miguel Rubio, ha agradecido a la Dirección Provincial que haya confiado en Valdepeñas para celebrar este importante evento y, entre otras cuestiones, ha puesto el acento en el empleo destacando que en los municipios gobernados por el PP el empleo crece a mayor ritmo que en los gobernados por el PSOE.

Ciudad Real

La concejal popular, Rosario Roncero: "La lluvia deja en evidencia una vez más a Pilar Zamora y su falta de trabajo"

Roncero ha manifestado que "la lluvia caída el pasado miércoles ha vuelto a evidenciar, una vez más, la falta de trabajo de Pilar Zamora y su equipo de Gobierno, al que, en numerosas ocasiones, el Grupo Municipal Popular le ha solicitado la limpieza de imbornales y alcantarillado, haciendo caso omiso, también, a las reclamaciones de muchos vecinos por este asunto". La intensidad de la lluvia y el nulo mantenimiento del drenaje pluvial en numerosas calles de la ciudad ocasionaron que se generaran encharcamientos en muchas zonas, tal y como han denunciado automovilistas y transeúntes que se percataron de los peligros de las balsas de agua que ponen en riesgo a la población. "No sé a qué espera Pilar Zamora para arreglar esta situación que ya se produjo en varias ocasiones el pasado año y a la que se comprometió a dar una solución". Lamenta, que una vez más, tengan que ser los vecinos de esta ciudad los que sufran en primera persona la falta de trabajo, interés y gestión de Pilar Zamora, más preocupada de su promoción personal que de gestionar y mejorar los servicios que desde el Ayuntamiento se presta a los vecinos y que llevan más de dos años perdiendo, a pasos de gigante, calidad y atención.



Estado de las alcantarillas

Ha destacado, igualmente, la actuación de los empleados municipales que, como siempre, trabajaron con diligencia y responsabilidad para evitar algún incidente mayor que hubiera reportado pérdidas materiales. "A pesar de que los vecinos pagan cada vez más impuestos, la calidad de los servicios se deteriora cada día desde que Pilar Zamora ocupa el sillón de la alcaldía".

Argamasilla de Calatrava

El Partido Popular presenta una moción de apoyo a la Policía Nacional y a la Guardia Civil



José Dominguez Píris

El Partido Popular ha presentado en el Ayuntamiento de esta localidad una moción de apoyo a la Policía Nacional y la Guardia Civil para ser debatida en el próximo pleno municipal y mostrar el apoyo de toda la Corporación y de todos los grupos políticos por su labor de protección de los derechos y libertades de todos los ciudadanos desde la legalidad constitucional. Además, el PP insta al conjunto de las instituciones "a utilizar con firmeza y proporcionalidad todos los mecanismos que, en defensa de la soberanía del pueblo español, le atribuyen la Constitución y las leyes contra las iniciativas que pretendan, desde la ilegalidad, conculcar nuestro marco constitucional y unidad". Los populares de Argamasilla de Calatrava esperan que el resto de grupos se sumen a esta iniciativa que "responde a lo que la sociedad está demostrando en la calle con sus manifestaciones, porque en estos momentos, más que nunca, unidos somos más fuertes".

El portavoz del Grupo Popular en las Cortes, Francisco Cañizares: "Page y Podemos, votan en contra de una resolución del Partido Popular de apoyo a la Guardia Civil y la Policía Nacional"

Cañizares ha explicado que esta mañana en la Junta de Portavoces de las Cortes regionales, PSOE y Podemos han impedido que el PP lleve al Pleno de la Cámara una Proposición No de Ley apoyando a los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado. "Este es un hecho grave por la forma y por el fondo, puesto que esta resolución cumplía todas las condiciones reglamentarias y, además, se trata de apoyar a la Guardia Civil y a la Policía Nacional ante la situación de ataque que han sufrido en las últimas fechas en Cataluña". Ha recordado que "parlamentos como el de Castilla y León, Madrid y Aragón han aprobado iniciativas en este mismo sentido con los votos a favor de PP y PSOE, aunque Podemos haya votado en contra, pero en Castilla-La Mancha Page prefiere apoyar a Podemos que apoyar a la Guardia Civil y la Policía Nacional".

Toledo



Francisco Cañizares

"Para Page es prioritario no molestar a sus socios de Podemos, máxime cuando están en plena negociación de unos presupuestos regionales de 2018, que ya deberían haber traído a las Cortes regionales". "Este es el precio que tienen que pagar los ciudadanos por el sillón de Page, porque prefiere ir con Podemos que defender a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, para vergüenza de los castellano-manchegos".